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Řada konferenčního sezení, vyznačující se lehkým nádechem 70. let 20. století, patří ke komfortnějším 
modelům v dané kategorii. Kvalitu sezení zde zaručuje zvýšený opěrák, který je tvořen samostatným 
čalouněným dílem. Rovněž čalouněné boky modelu tvořící zároveň područky volně přecházejí v nos-
nou část opěradla a vytváří tak kompaktní celek. Kovová podnož je vyrobena z obdélníkového uzavře-
ného profilu a zaručuje tak vysokou stabilitu a tuhost celého modelu.

VIOLENTE product line belongs in its category to a group of more comfortable models. VIOLENTE is 
characterized by the hint of 70ties. Quality sitting is guaranteed by an increased back made of a single 
upholstered piece. Model’s sides are upholstered and are at the same time part of the armrests. These 
freely move into the base part of the back and are a part of a compact unit. The metal base is made of 
Jakl closed profile providing high stability and solidity of the whole model.

Diese Reihe von Konferenzsitzmöbeln zeichnet sich durch einen leichten Hauch des Flairs der 70er 
Jahre des 20. Jahrhunderts aus und gehört zu den komfortabelsten Modellen in dieser Kategorie. Die 
Sitzqualität wird hier durch eine erhöhte Rückenlehne garantiert, die aus einem eigenständigen ge-
polstertem Teil besteht. Die Seiten des Modells, die gleichzeitig die Armlehnen bilden, sind ebenfalls 
gepolstert, entspringen aus dem tragenden Teil der Rückenlehne und bilden so ein kompaktes Ganzes. 
Das Metallgestell ist aus einem geschlossenen Profil gebildet, das eine hohe Stabilität und Steifheit des 
gesamten Modells gewährleistet.
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Violente křeslo / Armchair / Sessel Violente Double

Violente křeslo / Armchair / Sessel
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Violente Double

Violente křeslo / Armchair / Sessel Bel Cubo Violente Double


